

## **Plus bei Mitgliedern und in der Kasse**

### **Tennisabteilung des TSV Obertaufkirchen**

**Obertaufkirchen** – Bei der Abteilungsversammlung der Tennisabteilung des TSV berichtete Abteilungsleiter Anton Rappolder von einem Mitgliederzuwachs von fünf Tennislern. Insgesamt sind es 108, davon 34 Kinder und Jugendliche. Sehr erfreulich war, dass die Abteilung eine Spende in Höhe von 750 Euro erhalten hat.

Über den technischen und sportlichen Bereich berichtete Jürgen Stein. Die Mitgliedern erbrachten insgesamt 160 Arbeitsstunden. Leider mussten einige Veranstaltungen mangels Teilnahme abgesagt werden. In der Punktspielrunde konnte sich die Herren-40-Mannschaft die Meisterschaft sichern.

In Vertretung von Jugendwart Peter Hartinger führte Stein das Trainingsprogramm der Kinder und Jugendlichen

auf. Die Spielgemeinschaft mit dem TSV Grüntegernbach habe sich gut bewährt. Für 2018 wurden eine Junioren- und zwei Knabenmannschaften gemeldet.

Laut Kassenbericht von Kassier Ralf Vogel hat sich durch eine sparsame Haushaltsführung ein deutliches Plus ergeben.

TSV-Vorsitzender Werner Stiller wies auf die Mitgliederversammlung des TSV Obertaufkirchen hin, bei der es bei der Neuwahl der Vorstandschaft um das Fortbestehen des Sportvereins und damit auch der einzelnen Abteilungen gehe. Es werde immer schwieriger, Freiwillige für die Übernahme eines Ehrenamtes zu gewinnen. Nach kurzer Diskussion wurde beschlossen, die Erhebung der Gastspielbeiträge beizubehalten. re